

## Municipios: “Agudiza la incertidumbre”



LOS ALCALDES DEL BIOBÍO MANIFESTARON SUS INQUIETUDES.

La Asociación de Municipalidades del Biobío manifestó su preocupación por el anuncio de cierre de la empresa PacificBlue.

“Afecta directamente a decenas de trabajadores y sus familias, y representa un duro golpe para la estabilidad laboral y social, algo que se contradice a lo expuesto por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, en cuanto a posicionar el empleo local y el fortalecimiento de las regiones”, manifestaron.

“El cierre de la empresa pesquera producirá un efecto inmediato en la ce-

santía presente en Talcahuano, comuna que ya enfrenta desafíos estructurales tras el cierre de Huachipato el año 2024”, agregaron.

“Reafirmamos que pérdida de estos puestos de trabajo agudizará la incertidumbre en muchas familias que dependen de esta industria para su subsistencia”, puntualizaron. “De no tomarse en cuenta por parte del Gobierno Central el llamado de la Asociación de Municipios es implementar medidas de apoyo a los trabajadores afectados”.